
二七区多部门

整治河医立交周边乱象
本报讯 昨日上午 10时 30分，二七区

副区长董治会带队，区城管局执法大队、五
里堡办事处、蜜蜂张办事处牵头，区公安、
二七食药分局、区巡防办、区商务局配合，
多单位联合行动，依法对河医立交周边开
展集中整治、综合治理行动。

据悉，该次集中整治行动将持续半个
月，相关部门将每天分早、中、晚 3个时段
集中对河医立交周边道路两侧占道经营、
突出店外经营、门头牌匾、固定门店移动灯
箱、招牌广告、霓虹灯、店外乱堆乱放、沿街
门店等五小工作以及其他影响市容市貌的
问题进行集中治理，以求从根本上解决河
医立交周边乱象，确保整治成效。

记者 王菁 通讯员 郭牮

中原区林山寨街道

为贫困家庭送温暖
本报讯 近日，中原区林山寨街道一

中社区干部职工和自管党员纷纷结合自身
学习、工作实际，投入到学习贯彻十八大精
神的浓厚氛围中。在做好自身工作的同
时，利用网格化管理的体制，摸清辖区所有
的低保贫困户，开展“访贫问苦、冬季送温
暖”活动，把棉衣、棉被等物资送到有困难
的群众家中。

记者 董占卿 通讯员 张锦菊 曹芳

登封市直二幼开展幼儿自理比赛

“我有一双能干的小手”
本报讯 昨日，登封市直属第二幼儿

园举行了一场别开生面的比赛——幼儿生
活自理能力比赛。

比赛开始了，平时娇气的孩子们纷纷
以自己最快的速度将被子叠好放平。这些
在家长眼中还是“饭来张口，衣来伸手”的
孩子谁也不甘示弱，都在努力完成比赛任
务，有的孩子虽然速度比别人慢了一点，但
他们叠得非常仔细、整齐。

有趣的比赛，增强了幼儿的生活自理
能力，体验了自我服务的快乐，促进孩子们
全面和谐发展。

记者 袁建龙 通讯员 范玉红

郑州地税国际分局

开展“角色互换”活动
本报讯 为搭建税企沟通平台，构建和

谐征纳关系和税收环境,郑州地税国际分
局组织税管员深入到企业,和企业人员共
同开展了一次“征纳角色互换”活动，通过
角色互换，积极提倡纳税人和“税官”们换
位思考。此次角色互换活动，让纳税人更
多地理解了“税官”们的日常执法工作，从
而促进其依法诚信纳税。同时也让“税官”
站到纳税人的角度重新审视税收管理和服
务，更深地体会到纳税人的需要，更好地为
纳税人提供优质、高效、便捷的服务。

记者 董占卿 通讯员 赵燕霞

A
COUNTIES & DISTRICTS NEWS

2012年12月5日 星期三 县区新闻
郑州市信访局变接访为下访
赴登封为群众架起“心通桥”

11 月 30 日~
12 月 2 日，郑州
市信访局一行 5
人 自 备 洗 刷 用
品，深入登封了
解各方需求，为
百姓代言、帮助
登封完善交通整
治方案，成功地
架起了一座百姓
心 中 的“ 心 通
桥”。

记者 袁建龙

上下联动 一切为了群众利益
11月30日，郑州市信访局通过网格反映得

知登封近期将进行交通安全整冶的消息后，主
管信访工作的郑州市委群众工作部周顺杰部长
立刻召集相关部门会议，分析研究可能带来的
信访情况，并安排冯明、金爱江带队立刻赴登封
调研并协助登封做好相关工作。

登封交通秩序整冶工作，其中最重要的一
项是取缔市区非法客运三（四）轮车，进一步改
善和提升登封城市发展水平。而这些车主多数
是靠营运养家，这项工作搞不好会对部分群众
造成伤害，必须力争做好相关工作，力求各方满
意，“这对促进登封国际文化旅游名城建设有着
非常重要的意义”。

阵线前移 冒雪调研为群众代言
工作组到达登封后，立刻调阅了登封交通

秩序整冶方案，了解目前出现的状况，并到登封

信访局接访现场、冒雪到路上对三（四）轮车线

路营运情况进行调研，在充分肯定登封制定的

方案细致周全的情况下，工作组又会同登封相

关部门人员连夜研讨，并为广大群众及部分车

主代言，充分考虑他们的利益，对方案作出适当

的调整。

登封市群工部刘爱芳部长感叹地说，郑州
市信访局同志对待工作的态度、方法和热情，让
人感动。12月2日，登封飘起了雪花，但他们毅
然按照原定计划到三轮车营运线路进行全方位
调研。由于保暖衣物准备不足，等他们回到住
处时，已经冻透了……

赞誉有加 因为顾及了各方利益
方案出台后，由于顾及各方利益，得到了

绝大多数车主的拥护、理解、支持与配合，整

治在平稳、有序中进行，效果明显，赢得了社
会各界的赞誉。郑州市信访局冯明副局长介

绍说，作为信访工作人员，在充分调研的基础

上，为广大群众和部分车主代言，这本身就是

充分理解尊重他们的体现，也是完善工作的重

要部分。

周顺杰认为，这次抽调信访工作人员下沉

到网格中，围绕当地的中心大局工作展开工作，

是郑州市信访局学习落实十八大工作的一部

分。登封市政协主席孟永瑞主持了相关部门

参加的座谈会，认为郑州市信访局工作队进入

基层网格，增加了政府与群众的互动性，促进

了群众诉求的高“到达度”和高“回应率”，扩

展了群众对公共权力的监督权和话语权，从而
架起群众心中的“心通桥”，达到“无访”的目
的，最终形成社会各界满意的良性循环的工作
局面。

□记者 王菁

本报讯 12月3日下午，二七区在政通礼堂
召开学习贯彻党的十八大精神报告会。全区
各单位副科级以上干部及部分单位中层人员
等参加报告会。

二七区特别邀请了省委党校哲学教研部
主任丁素教授前来授课。会上，丁素从党的
十八大精神的主要内容、科学发展观被确立
为指导思想的过程、科学发展观是社会主义

理论体系的最新成果三个方面，作了题为《科
学发展观开辟马克思主义中国化新境界》的
专题报告。他深入阐明了党的十八大的鲜明
主题和历史性贡献，系统讲解了全面建成小
康社会和全面深化改革开放的总体目标以及
社会主义经济、政治、文化、社会、生态文明建
设的重大部署和重大举措，全面阐释了提高
党的建设科学化水平的任务和要求。

与会广大人员认为，党的十八大对鼓舞和
动员全党全国各族人民继续推进全面建设小康

社会进程、加快推进社会主义现代化、坚持和发
展中国特色社会主义，具有重大意义。

下一步，全区还将开展学习座谈会、经验
交流会、专题培训会、知识竞赛、“十八大精神
进基层”集中宣讲等形式多样的教育活动，按
照“深入学习，入脑入心；联系实际，学以致
用”的要求，紧密结合全区实际，认真学习，深
刻领会，做到学明白，想明白，说明白，做明白，
圆满完成全年各项工作任务，努力在中原经济
区郑州都市区建设中担重任、做示范。

二七区召开学习贯彻十八大精神报告会


